



## **L'honorable Soraya Martinez Ferrada, C.P., députée**

Résidente de l'est de Montréal depuis son arrivée au Canada du Chili comme réfugiée politique avec sa famille en 1980, Soraya Martinez Ferrada possède une solide expérience en communication et en développement de projets, acquise grâce à son implication dans le secteur communautaire, culturel et économique pendant plus de 20 ans.

Profondément enracinée dans la communauté et auprès du secteur culturel, elle a participé à la création de la TOHU, un complexe montréalais de divertissement où elle a élaboré le tout premier programme culturel et d'insertion socioprofessionnelle.

Ayant œuvré en politique municipale pendant plus de dix ans, M<sup>me</sup> Martinez Ferrada a été élue conseillère municipale de Saint-Michel en 2005, puis nommée conseillère au comité exécutif de la Ville de Montréal. Elle a aussi servi à titre de cheffe de cabinet de Louise Harel au sein de l'opposition officielle à l'hôtel de ville de Montréal, puis de directrice générale de Vision Montréal avant sa fusion avec Coalition Montréal.

En 2019, Mme Martinez Ferrada remporte une victoire historique lors de l'élection fédérale générale, devenant la première députée libérale d'Hochelaga depuis 35 ans. Depuis 2019, elle a occupé divers rôles de secrétaire parlementaire notamment en Immigration, au Transport et au Logement. En 2023, M<sup>me</sup> Martinez Ferrada a été nommée ministre du Tourisme et ministre responsable de l'Agence de développement économique du Canada pour les régions du Québec. Dans le cadre de ses nouvelles fonctions, elle joue un rôle de premier plan dans le secteur du tourisme à l'échelle du Canada et est une ardente défenseuse de la prospérité économique du Québec.

Son engagement et son dévouement à faire croître la classe moyenne, à renforcer l'économie locale et à défendre les familles de sa communauté font d'elle la personne la mieux placée pour représenter les gens d'Hochelaga à la Chambre des communes.



## Terry Duguid, député

Terry Duguid est né et a grandi à Winnipeg, au Manitoba, et il a consacré sa vie à servir sa communauté. Pendant ses jeunes années, il s'est souvent rendu à la piste de curling locale avec ses quatre frères, sa mère, Georgina, et son père, Don Duguid, un champion du monde de curling. Il a d'abord étudié à l'Université Carleton, où il a obtenu son baccalauréat en sciences avec spécialisation en biologie, avant d'obtenir une maîtrise ès sciences en sciences environnementales de l'Université de Calgary.

Tout au long de sa carrière, Terry a toujours entretenu un profond engagement à l'égard du service à la population. De 1989 à 1995, il a été conseiller municipal à Winnipeg, poste où il représentait les quartiers de Miles Macdonell et de Kildonan-Nord. De 1995 à 1997, il a siégé comme président et chef de la direction de Gateway North International, une société chargée de promouvoir les échanges commerciaux par le port de Churchill. En 1997, il a fondé Sustainable Development International, une société d'experts-conseils qui se spécialise dans la gestion environnementale et le développement durable. En 2000, il a été nommé président de la Commission de protection de l'environnement du Manitoba et, en 2004, il est devenu président et chef de la direction du International Center for Infectious Diseases.

Terry a été élu député de Winnipeg-Sud pour la première fois en 2015, puis a été réélu en 2019 et en 2021. Pendant ses années de députation, Terry a occupé le poste de secrétaire parlementaire de plusieurs ministres, notamment du ministre de la Famille, des Enfants et du Développement social, de la ministre de la Condition féminine ainsi que de la ministre du Développement économique et des Langues officielles. Actuellement, il est le secrétaire parlementaire au Premier Ministre et Conseiller spécial de l'eau .

Depuis qu'il est député, Terry a occupé divers postes au sein du Parti libéral. Il a successivement été coprésident du Congrès biennal libéral de 2016, président du caucus des Prairies et du Nord de 2019 à 2021 et coprésident du Comité de la plateforme libérale dans le cadre de l'élection de 2021. En ce moment, il agit à titre de président du caucus du Manitoba.